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令和６年第３回　魚津市教育委員会会議録 
 

１　開催日時及び場所 

令和６年４月１日（月）　　場所　第一分庁舎会議室 

午後４時～午後５時00分　 

 

２　出欠について 

教育長　　山　瀬　　　敬 

１　番　　伊　東　潤一郎 

２　番　　山　浦　春　美 

３　番　　片　山　さゆり 

４　番　  松　本　修　治 

 

３　出席職員 

　　　　　　 

４　傍聴人　なし 

 

５　会議の要旨 

午後４時　　　山瀬教育長が開会を宣言する。 

（１）会議録署名委員の指名について 

　　　１番　伊東委員を指名した。 

 

（２）前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３）議案 

 事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

文化財保護係長

窪　田　昌　之 

前　田　久　則 

村　﨑　　　博 

初　道　ゆかり 

石　須　秀　知 

小 林 幹 子 

塩　田　明　弘

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

学校給食センター所長 

水 族 館 博 物 館 長 

教育総務課長代理兼総務係長 

生涯学習・文化係長

ス ポ ー ツ 係 長

長 崎 　 亨 

山 本 浩 司 

高 吹 浩 司 

高 田 弘 美 

堀 内 京 子 

布野久美子（欠席）

廣 川 哲 也

 議案第９号 

 

議案第10号 

 

 

議案第11号 

議案第12号 

令和６年度魚津市学校医等の委嘱について 

小林学校教育係長から説明し、全員異議なく可決した。 

魚津市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

　高吹給食センター所長から説明し、全員異議なく可決した。 

議案第11号から議案第13号まで一括説明 

魚津市博物館協議会委員の任命について 

魚津市少年補導センター補導員の委嘱について 
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（４）報告事項 

①魚津市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

②魚津市博物館条例の一部改正について 

③魚津市教育委員会行政組織（R6.4.1） 

④第３期魚津市食育推進計画について 

⑤魚津市立図書館行事予定 

⑥魚津水族博物館行事予定 

⑦うおづ水辺の調査隊募集案内 

⑧魚津埋没林博物館行事予定 

⑨令和６年度魚津市立小中学校校長、園長、教頭名簿 

⑩小中学校、幼稚園入学（園）式について 

 

（５）その他 

　　①地方教育行政について 

　　②Ｒ６新規事業について 

　　　・コミュニティスクールのスタート 

　　　・松倉城跡国指定に向けた動きの加速化 

　　　・４代目水族館建設に向けて 

　　③大町幼稚園閉園についての経過報告 

 

 

議　案 

【令和６年度魚津市学校医等の委嘱について】 

 議案第13号 

 

 

議案第14号 

議案第15号 

議案第16号 

 

 

議案第17号 

議案第18号 

議案第19号 

議案第20号 

 

議案第21号

魚津市音楽開放施設利用事業における管理員の委嘱について 

　山本生涯学習・スポーツ課長から説明し、全員異議なく可決した。 

議案第14号から議案第16号まで一括説明 

魚津市学校等体育施設開放事業における管理員の委嘱について 

魚津市教育委員会表彰等規則に基づく表彰について 

魚津市スポーツ推進委員の委嘱について 

山本生涯学習・スポーツ課長から説明し、全員異議なく可決した。 

議案第17号から議案第20号まで一括説明 

魚津市優良公民館職員等表彰について 

指定管理者の告示した事項の変更について 

魚津市公民館条例施行規則を廃止する規則の制定について 

魚津市教育委員会文書取扱規程の一部改正について 

山本生涯学習・スポーツ課長から説明し、全員異議なく可決した。 

魚津市地域学校協働本部設置要綱の一部改正について 

　小林学校教育係長から説明し、全員異議なく可決した。

 伊東委員 

 

学校医の先生の年齢について調査をしていますか。高齢の方もおられ将来の事

を考えると今から調べておいた方がよいと思う。 
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【魚津市博物館協議会委員の任命について】 

 

 

報　告 

【第３期魚津市食育推進計画について】 

 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 小林係長 

 

教育長 

松本委員 

 

小林係長

教育委員会から現学校医に次年度の承諾について照会し、変更必要になれば医

師会に相談している。 

なおさら教育委員会として年齢的なことは把握しておく必要がありますね。 

いろんな事情があるとは思いますが、星の杜小だけ学校医は黒部市の方で、魚

津市の方はおられないのでしょうか。 

　確かめておきます。

 伊東委員 

山本課長 

 

教育長

博物館協議会は毎年開催しているのですか。 

毎年開催しており、協議会でいただいた意見は「教育に関する事務の管理及び

評価結果報告」で報告しております。 

今後は、開催後に協議会の会議録を委員の皆様に配付してください。

 山浦委員 

 

 

小林係長 

せっかく作った計画ですから、多くの市民の方に周知してはどうかと思う。こ

の冊子はどこに配布したのか。また市ホームページで公開しているのか。計画策

定のために実施したアンケートの結果はどのように公開されているのか。 

第３期魚津市食育推進計画は市ホームページに掲載している。アンケートの結

果は、この冊子の前半に結果をもりこんでいます。冊子は、計画策定にご協力い

ただいた方や小中学校に配布している。


